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第９回国立大学法人筑波大学経営協議会議事録 

 

 

１ 日 時  平成１８年１月２４日（火）１５：００～１７：００ 

 

２ 場 所  如水会館「富士の間」 

 

３ 出席者  〔学外委員〕 

秋元勇巳、石田瑞穂、鵜川 昇、大竹美喜、古賀正一、合志陽一、柴崎信三、 

末松安晴、西野虎之介 

〔学内委員〕 

岩崎洋一、工藤典雄、腰塚武志、磯田文雄、林 史典、油田信一、山口 巌、 

谷川彰英、高橋健夫、吉武博通、笹井弘之 

 

４ 配付資料 

(1) 第８回国立大学法人筑波大学経営協議会議事録（案）・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１） 

(2) 平成１８年度国立大学法人予算の内示概要・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料２－１） 

(3) 平成１８年度筑波大学予算概要（予定）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料２－２） 

(4) 中期目標・中期計画の変更手続きについて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３） 

(5) 総人件費改革のポイント・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

(6) 利益の処分に関する書類（案）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５） 

(7) 平成１７年度筑波大学収入支出予算補正予定額（第二次）・・・・・・・・・・・・・・（資料６） 

(8) 国立大学法人筑波大学財務規則の一部改正について・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料７） 

(9) 大学の自主的判断による学生寄宿舎の寄宿料設定について・・・・・・・・・・・・・・（資料８） 

(10)筑波大学ゆりのき保育所（仮称）の設置について（案）・・・・・・・・・・・・・・・（資料９） 

(11)「筑波大学施設管理」（１７年度版）の作成について・・・・・・・・・・・・・・・（資料１０） 

(12)教育研究評議会議事次第（第２３回・第２４回）・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１１） 

 

５ 議題 

 （１）前回議事録の確認について 

    岩崎学長から資料１に基づき説明があり、異議無く了承された。 

 

 （２）平成１８年度予算概要について 

    磯田理事から、資料２に基づき、平成１８年度の国立大学法人全体の予算概要及び文部科学省

から内示のあった本学の概算要求関連事項について説明があった。 

 

（３）中期目標・中期計画の変更について 

工藤理事及び磯田理事から、資料３に基づき、修士課程医科学研究科の廃止に伴う中期目標の

変更、専攻の新設に伴う研究科の収容定員の変更及び長期借入金による大学用地一括購入に伴う

中期計画の変更についてそれぞれ説明があり、原案どおり了承された。 

 

 （４）総人件費改革について 

    磯田理事から、資料４に基づき総人件費改革に関する国の動向及びこれを受けた国立大学法人

の中期目標・中期計画への人件費削減計画の記載について説明があった。 

    引き続き、岩崎学長から、文部科学省からの連絡を待ち、中期目標・中期計画へ記載する原案

がまとまり次第、各委員に送付し意見を伺うこととしたい旨の説明があり、了承された。 
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 （５）平成１６年度決算における目的積立金の文部科学大臣の承認について 

    磯田理事から、資料５に基づき、平成１６年度決算における目的積立金の文部科学大臣の承認

について説明があり、承認された剰余金を平成１７年度以降の大学の教育改善及び運営改善に充

てることが異議無く了承された。 

 

 （６）平成１７年度筑波大学補正予算（第２次）の編成について 

    磯田理事から、資料６に基づき、平成１７年度筑波大学補正予算（第２次）案について説明が

あり、異議無く了承された。 

 

（７）国立大学法人筑波大学財務規則の一部改正について 

    磯田理事から、資料７に基づき、国立大学法人の長期借入金の対象範囲拡大に伴う財務規則の 

一部改正について説明があり、異議無く了承された。 

 

（８）大学の自主的判断による学生寄宿舎の寄宿料設定について 

    学長から、資料８に基づき、国立大学等の授業料その他の費用に関する省令の改正予定に伴い、

各大学の自主的な判断による多様な寄宿料設定が可能となる予定である旨の報告があった。 

 

（９）筑波大学ゆりのき保育所（仮称）の設置について   

工藤理事から、資料９に基づき、事業所内保育所の設置計画（案）について説明があり、異議

無く了承された。 

 

（10）筑波大学施設管理（１７年度版）の作成について   

磯田理事から、資料１０に基づき、「筑波大学施設管理」（平成１７年度版）の概要について説

明があった。 

 

（11）教育研究評議会報告 

工藤理事から、資料１１に基づき第２３回及び第２４回教育研究評議会の議事概要について報

告があった。 

この中で、特に本学におけるテニュア・トラック制の導入と任期制の適用拡大についての検討

状況について説明があった。 

 

以 上 


